

DECLARACIÓN DE PRENSA

ONUSIDA celebra la aprobación de los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas

Los países aprueban una nueva agenda de desarrollo que no dejará a nadie de lado

NUEVA YORK/GINEBRA, 25 de septiembre de 2015—ONUSIDA celebra la aprobación por parte de los líderes mundiales de los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. Dichos objetivos constituirán el marco para la política de desarrollo mundial a lo largo de los próximos 15 años. La nueva agenda incluye 17 objetivos ambiciosos que abarcan desde la erradicación de la pobreza y el hambre, hasta la consecución de la igualdad de género y la lucha contra el cambio climático.

"Hoy nos encontramos ante una oportunidad histórica para que el mundo se una en favor de un planeta y un futuro más saludables para todos", declaró Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA. "Compromiso, acción y aplicación permitirán resultados verdaderamente sostenibles para todo el mundo".

La agenda se fundamenta en los logros alcanzados gracias a los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM), que se fijaron en el año 2000 y entre los cuales se incluía el compromiso de frenar y revertir la epidemia de sida. Desde entonces, se ha conseguido una mejora masiva en la respuesta al VIH, la cual no solo ha permitido al mundo lograr los objetivos en materia de sida del ODM 6, sino también superarlos. ONUSIDA ha decidido mantener ahora un rumbo firme hacia el final de la epidemia de sida para 2030 como parte de los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Para conseguirlo, ONUSIDA ha desarrollado un enfoque de Acción acelerada para alcanzar un conjunto de objetivos con plazos definidos de aquí a 2020. Entre ellos, se incluyen los siguientes: reducir la cifra de nuevas infecciones por el VIH en un 75%, y garantizar que el 90% de las personas que viven con el VIH conozcan su estado serológico, que el 90% que lo conocen tengan acceso al tratamiento, y que el 90% de las personas que lo tengan logren reducir la carga viral. Ello contribuirá a mejorar su estado de salud y disminuir el riesgo de transmisión del virus.

La respuesta al sida abarca muchos de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible. Concretamente, está incluido en el Objetivo Sostenible 3, que busca garantizar una vida saludable y promover el bienestar para todos para todas las edades. ONUSIDA aguarda con interés poder comenzar a trabajar en estrecha colaboración con todos los asociados para garantizar un futuro más saludable y equitativo en el que no se deje a nadie de lado.

"Los objetivos definidos en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible ofrecen una hoja de ruta para superar algunos de los desafíos más acuciantes del mundo", declaró el Sr. Sidibé.

"Este marco internacional tiene el potencial de salvar millones de vidas, así como de alcanzar resultados mejores y más justos para todos".

[FIN]

Contacto

ONUSIDA Nueva York | Sophie Barton-Knott | Tlf.: +41 79 514 6896 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA Ginebra | Michael Hollingdale | Tlf.: +41 22 791 5534 | hollingdalem@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para conseguir su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. ONUSIDA reúne los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para acabar con la epidemia de sida para el 2030. Acceda a más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter e Instagram.